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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  

  

  

  

  

33 月月のの主主なな行行事事：：識識字字率率向向上上月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

第742 回例会報告 

    

点点点点     鐘鐘鐘鐘：長友芳郎会長 

ロロロロータリーータリーータリーータリーソングソングソングソング：それでこそロータリー 

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト：坂寄恵AG（藤代RC）  

ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー：秋田光祥様（竜ケ崎RC）  

 

会会会会会会会会長長長長長長長長報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：長長長長長長長長友友友友友友友友芳芳芳芳芳芳芳芳郎郎郎郎郎郎郎郎    

■本日は坂寄ガバナー補

佐がみえています。卓話宜

しくお願いいたします。 

先般のI M ご苦労様でした。 

大変ユニークな卓話のプ

ログラムで自分に当ては

めればそこまで自分の心

が熱くなった事は無かったので、ある意味羨ましいよう

に感じました。 

 先週は久々の亀尾さんの卓話でした。もう少し亀尾さん

の卓話の回数を増やしていただきたいものです。団体で

行う職業奉仕というテーマでしたが、私は以前この事に

ついて亀尾さんから聞いた事がありました。今はネット

上でロータリーの知識が沢山出ています。その中で職業

奉仕は職業分類があるからできるのであって職業分類を

持たないクラブが職業奉仕を行うというのはおかしいの

ではないかという意見が出ていました。 

 なるほどそうとも考えられると思い、亀尾さんに質問

したことがありますが、社是を作るのを手助けしたり、

職場訪問で経営方針を聞いて奉仕の理想がどのようにそ

こに生かされているのかを勉強するんだというような事

を言われました。 

 横山さんがよく口にされるようにセントルイス決議の

6)g）クラブがひと固まりとなって行動するだけで足りる

ような事業よりも、広くすべてのロータリアンの個々の

力を動員するもののほうがロータリーの精神によりかな

っていると言える。それは、ロータリー･クラブでの社会

奉仕活動は、ロータリー･クラブの会員に奉仕の訓練を施

すために考えられたいわば研究室の実験としてのみこれ

を見るべきであるからである。・・・という文面からクラ

ブで行う職業奉仕というのも職業分類を持つ会員への手

本と考えれば何もおかしい話ではないと思います。セン

トルイス決議は「社会奉仕に関する1923 年の声明 」と

して手続要覧に出ていますが、 奉仕が現在のように分類

されたのは 1927 年ですからこの決議文は奉仕全般につ

いて述べた文章です。  

 

幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：川川川川川川川川上上上上上上上上        勉勉勉勉勉勉勉勉    

■■22001133--1144年年度度地地区区協協議議

会会がが開開催催さされれまますす。。  

日日時時：：平平成成2255年年55月月55日日  

場所：水戸プラザホテル 

■■今今回回のの国国際際大大会会ははリリスス

ボボンンでで開開催催さされれまますす。。ししかか

ししななががらら、、同同大大会会へへのの参参加加

者者をを統統一一的的にに把把握握ししてていいるる部部署署ががなないい模模様様でですす。。「「茨茨城城ナナ

イイトト」」をを開開催催すするる都都合合上上、、ガガババナナーーエエレレククトト事事務務所所へへ連連

絡絡致致ししまますすののでで、、幹幹事事ままででごご一一報報下下ささいい。。  

  

■■観観桜桜会会ののおお知知ららせせ  

ククララブブ親親睦睦委委員員会会  

  長長くくてて寒寒かかっったた厳厳ししいい冬冬がが明明けけ、、いいよよいいよよ本本格格的的なな春春

をを迎迎ええよよううととししてていいまますす。。ここうういいうう待待ちち遠遠ししかかっったた春春ここ

そそ、、本本当当にに有有難難ささををししみみじじみみとと感感じじささせせててくくれれまますす。。  

何何故故かか早早すすぎぎるる桜桜のの開開花花でで些些かか心心配配でであありりまますすがが、、日日

本本にに四四季季あありり。。日日本本にに春春あありり。。日日本本にに桜桜あありり。。みみんんななでで

堪堪能能ししままししょょうう。。  

日日時時：：平平成成2255年年0044月月0055日日  金金曜曜日日  66::3300--88::3300  

場場所所：：庭庭園園会会席席  洞洞源源亭亭  牛牛久久市市岡岡見見町町994400--2299  

集集合合：：現現地地集集合合  TTEELL  002299--887711--66333366  

        ※※蝋蝋燭燭かか懐懐中中電電灯灯をを持持参参ののこことと！！  

会会費費：：会会員員  55,,000000円円    家家族族  33,,000000円円  

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ ０２９-８６３－５３２６ ＦＡＸ ０２９－８６３－５３２７  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒305-0021茨城県つくば市古来 1451  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 03.29】】】】    

PETS 報告 

横澤次年度会長 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 04.05】】】】    

観桜会 

洞源亭 



■■■■■■■■龍龍龍龍龍龍龍龍ケケケケケケケケ崎崎崎崎崎崎崎崎市市市市市市市市社社社社社社社社会会会会会会会会福福福福福福福福祉祉祉祉祉祉祉祉協協協協協協協協議議議議議議議議会会会会会会会会よよよよよよよよりりりりりりりり        

日日頃頃、、龍龍ケケ崎崎中中央央RRCCのの

皆皆様様ににはは大大変変おお世世話話にになな

っってておおりりまますす。。ここのの度度、、「「高高

校校生生ボボラランンテティィアア活活動動報報

告告書書」」ががででききああががりりままししたた

ののでで持持参参いいたたししままししたた。。高高

校校生生もも以以前前ととはは様様変変わわりり

致致ししてておおりりままししてて、、特特にに龍龍ケケ崎崎一一高高のの生生徒徒ささんんのの増増加加がが

顕顕著著ににななりりままししたた。。そそれれだだけけボボラランンテティィアアにに対対すするる関関心心

がが増増ししててききたたももののとと関関係係者者のの一一員員ととししてて大大変変喜喜んんででおおりり

まますす。。今今後後ととももここのの活活動動ににごご理理解解をを賜賜りり継継続続ししたたププロロググ

ララムムへへとと発発展展すするるここととをを期期待待致致ししまますす。。  

  

一一一一一一一一人人人人人人人人ののののののののたたたたたたたためめめめめめめめににににににににででででででででききききききききるるるるるるるるこここここここことととととととと        

並並木木高高校校３３年年  川川端端涼涼太太  

私私はは、、今今回回初初めめててボボラランンテティィアアススククーールルにに参参加加ささせせてて

ももららいい、、そそれれままでで私私自自身身がが思思っってていいたた福福祉祉ののイイメメーージジとと

はは違違ううももののででししたた。。  

そそれれままでではは、、専専門門知知識識ががななくくててははででききなないいとといいううよようう

ななイイメメーージジででししたたがが、、そそううででははななくく普普段段かからら簡簡単単ににでできき

るるここととななんんだだとと学学ぶぶここととががででききままししたた。。そそのの中中ででもも「「地地

域域のの見見守守りり」」がが大大事事だだとといいううおお話話ししををししてて下下ささっったたこことと

がが印印象象にに残残っってていいまますす。。家家族族

やや友友人人誰誰にに対対ししててもも心心のの気気

配配りりををすするるここととだだけけででもも人人

ののたためめににななるるここととでであありり、、みみ

んんななのの幸幸せせににななるるののかかななとと

思思いいままししたた。。  

今今回回ののボボラランンテティィアアススクク

ーールルをを通通ししてて心心のの豊豊かかなな人人

間間にに成成長長ししてて行行ききたたいいでですす。。

貴貴重重なな体体験験ををささせせてて頂頂ききああ

りりががととううごござざいいままししたた。。  

        

本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

「「「「このこのこのこの指指指指とまれとまれとまれとまれ」」」」    

坂寄恵AG 

 皆様こんにちは。先日開

催致しました International 

Meeting には多くのご参

加を賜りありがとうござ

いました。又、本日、「こ

の指とまれ」についてお話

ができる機会を設けて頂きまして御礼申し上げます。 

 さて、今回は「この指とまれ」の活動内容よりもむし

ろ、どうしてこの事業を展開しようと思い始めたのかと

いう点に絞ってお話しさせて頂きます。 

 私は長年、地区の国際奉仕員会に属しておりまして、

その経験を通してもっとこの WCS 事業としての活動を

活発化させたいと常々思っておりました。そのきっかけ

となったのが、以前、山崎PG が行なわれていた国際奉仕

事業で、クラブを取り込んだWCS 事業が行なわれ、そこ

にヒントを得て発展させたのがこの「この指とまれ」で

ございます。当時、龍ケ崎中央RC さんも参加されたのを

記憶しております。 

 地区としては、とても複雑な WCS 事業であったため、

もっと多くのクラブが気軽に交際奉仕に参加して戴けれ

ばと思いながら計画を致しました。それまでは、単独の

WCS事業かマッチンググラントを利用する大変大がかり

な手続きを要し、途中で断念するクラブも多くありまし

た。しかし、ひとつのクラブが提唱した事業に外のクラ

ブが相乗りすることにより、事業規模も拡大し、多くの

受益者が発生し、多くのクラブの関与、多くのロータリ

アンが関心を持つことになります。そこに大きな意味が

あるのです。できれば、提

唱クラブのみに限らず、同

調されたクラブの皆様も

機会があれば現地等に出

向き、現状や実際の活動状

況を是非見てもらいたい

と思います。 

2012-13 プロジェクト 

高萩RC：ストリートチルドレンへの支援（カンボジア） 

大子RC：第3340 地区医療機関への支援（タイ） 

水戸南RC：消防車支援（タイ） 

友部RC：マングローブ植樹プロジェクト（タイ） 

下館RC：学用品・浄水支援の継続（ネパール） 

しもだて紫水：第3810 地区へのペンシルプロジェクト 

つくばサンライズ：歯科医療奉仕（フィリッピン） 

鹿島中央：カレン族の女性向上支援（タイ） 

 

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況

会 員 16 名

出 席 者 9 名

出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名

(定款第9条3節a) 1 名

出席率 75.00 %

 

■■■■■■■■ﾆﾆﾆﾆﾆﾆﾆﾆココココココココニニニニニニニニココココココココボボボボボボボボッッッッッッッッククククククククスススススススス        （目標額600,000 円） 

本日6 件 9,000 円（本年度累計 319,000 円） 

秋田さま：ガバナー補佐にお会いできて。 

荒木会員：杉よりも、早く桜が主役に！ 

川上会員：上着忘れました。暖かくて良かった。 

山口会員：坂寄ガバナー補佐、今日は何のお話しをいた

だけますか。 

横澤会員：大学の入学式(4/1)まで桜が持ちそうも無い。

残念！  

横山会員：桜の花よ、一寸待ってくれ！ 

 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに 城出 SAA 

TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。 


